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令和３年度能代市まち・ひと・しごと創生総合戦略会議の概要 

 

○日 時  令和３年１１月２９日（月）午前１０時００分～１０時４０分 

○場 所  能代市役所 新庁舎３階 会議室９・１０ 

 ○案 件   

（１）地方創生関係交付金事業の評価検証について 

  ・「木都能代」拠点整備事業計画(地方創生拠点整備交付金事業) 

資料１  

【主な意見等と対応】 

意 見 等 対  応 

木の学校では講師を呼ぶなどして、様々

なセミナーを開催しているが、市として

も何か関わっているのか。 

能代市技術開発センター及び木の

学校は、能代木材産業連合会（能代

木産連）が指定管理者として運営し

ている。市ではセミナーの開催にあ

たり、補助金等は支給しておらず、

セミナーは月１回程度、指定管理者

が主催となって開催している。 

 

（２）第２期能代市まち・ひと・しごと創生総合戦略における数値目標・重要業 

績評価指標（ＫＰＩ）、重要検証指標の概要及び達成状況について 

 資料２～３ 

 【主な意見等と対応】 

意 見 等 対  応 

ＫＰＩとして「観光客入込客数」を設け

ているが、観光産業に関するＫＰＩを設

けてもいいのではないか。 

 

新たなＫＰＩを設けるかどうかに

ついては、担当部局と情報共有する

とともに、今後の状況も踏まえなが

ら検討していきたい。 

「秋田林業大学校本市出身研修生」のＫ

ＰＩにおける目標値が１となっている

が、目標値設定として少ないのはいかが

なものか。 

５年間の目標値が同数値となって

いるものは、累積評価となってお

り、５ヵ年の累計も評価することと

している。目標値の設定について

は、今後の状況も考慮しながら検討

していきたい。 
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意 見 等 対  応 

基本目標４の数値目標「自主防災組織設

置率」について、令和２年度は自治会数

が３４９のうち、５５．３％の実績とい

うことだが、令和２年度にどれだけ加入

自治会が増えたのかを数値化するべき

ではないか。 

この数値目標は、令和６年度までに

８０％の自治会が自主防災組織の

設置を目標としているため、令和３

年度以降も引き続き設置率につい

て報告したいと思っている。 

今回の分析結果によると、コロナの影響

が大きいとのことだが、コロナの影響の

ほか、それ以外の影響についても、しっ

かりと分析を行っていただき、コロナ禍

が終息した後、事業が着実にできるよ

う、準備を進めてもらいたい。 

そのように取り組んでまいりたい。 

 


